



Journée mondiale de la santé mentale

Lundi 10 octobre 2016 à Fribourg

« Osons le ramdam, parlons d'états d'âme ! »

A Pérolles Centre, Boulevard de Pérolles 21A, Fribourg

Programme de la journée

14h30 : Cérémonie officielle

14h35 – 14h45 : Animation musicale du groupe Espace percussion

14h45 – 15h05 : Allocutions officielles

Cesla Amarelle, présidente de la Coraasp

Antoinette de Weck, vice-syndique de la ville de Fribourg

Anne-Claude Demierre, conseillère d'Etat de Fribourg

15h05 : Animation musicale du groupe Espace percussion

15h10 : Présentation du projet de plateforme romande www.santépsy.ch, par **Florence Nater**

15h30 : Animation musicale du groupe Espace percussion

15h35 : Vernissage de l'exposition « Osons le ramdam, parlons d'états d'âme ! » avec les créations des membres de la Coraasp.

Animations musicales du groupe Espace percussion.

15h45 : Apéritif

17h : Fin de la manifestation